
◦ロータリーソング◦

ソングリーダー
久保田隆君

◦会　長　挨　拶◦

会長　谷本宏太郎君

つつじ例会は雨で会場を変更しましたが、週末

には雨が降らず市内で様々なイベントが行われ

ていましたので、ようやく街に活気が戻り始

めました。３年ぶりに開催された静岡ホビー

ショーには外国人バイヤーの姿は無く、小中高

生の招待と一般公開も事前登録による人数制限

がありましたが、それでもけっこうにぎわって

いる様子でした。また、グランシップではトレ

インフェスタが開催され、すぐそばの静岡貨物

駅をＪＲ貨物が初公開したため全国から鉄道

ファンが大勢来ていたようです。国道を挟んだ

北側にあるしずてつの長沼車庫にも鉄道ファン

が大勢来ていました。この週末に静岡市には全
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国から模型ファンと鉄ちゃんを大勢集まってい

たんでしょう。一方、地元市民向けのイベント

としては静岡の代官山と呼ばれるお洒落な鷹匠

町を会場として静岡Ｘカンヌウィークがスター

トしました。私は閉店してしまった蕎麦屋のつ

むらやさんがメイン会場になっていたので、懐

かしく思って久々に鷹匠に行ってみました。周

辺は以前に増しておしゃれな店ができているの

を発見して、コロナで出歩かなくなって時代に

取り残されてしまった気持ちになりました。パ

フォーマーを見ていると大道芸が懐かしく思わ

れ、今年も開催中止なってしまうんでしょう

か？開催できるなら、今年は３０周年なので、

ぜひ海外からパフォーマーを呼んで欲しいと思

います。さて、オマチではフリマと静岡市内の

お茶を紹介するテントが並んでいました。市内

のシングルオリジンのお茶を紹介するというこ

とで産地がたくさん紹介されていました。皆さ

んは市内にいくつの産地があると思いますか？

茶縁と名付けたイベントで紹介されていたシン

グルオリジンの産地は梅ヶ島、玉川、大河内、

足久保、内牧、賎機、大川、清沢、藁科、小布

杉、小瀬戸、新間、日本平（駿河区）、日本平

（清水区）、両河内、小島、庵原、と１７地区、

３２商品もありました。静岡の茶産地はほぼ山

間地にあるので平らな広い場所はほとんどあり

ません。市内の茶園は２反から３反程度の広さ、

テニスコート３－４面程度がほとんどです。茶

園ごとにシングルオリジンを作ればいくつでも

できてしまいます。荒茶工場によって昔ながら

の針のような形で金色透明の薫り高いお茶に作

る工場と粉っぽくなってもきれいな緑色のお茶

が出せる深蒸しにする工場があります。また、

仕上げの火入れの強さによっても違いが出ます

が、新茶の場合には新鮮な香りが大事なのであ

まり火を強く入れません。同じお茶が夏を超え

て熟成してくると火入れを強くします。人間は

春から夏にかけては新鮮な青々した風味を好み

ますが、秋から冬にかけては熟成した風味を好

みアミノ酸の焦げたようなナッツのような香り

を好む傾向があります。初物は縁起物で早けれ

ば早いほど良いということで、大走り、初摘み

新茶、８８夜摘みという早い時期のお茶は値段

は高いのですが、香りや味が薄いことも良くあ

ります。新茶セールが終わってから新茶を摘む

静岡市の山間地のお茶農家を支えるためにも連

休後の今から出てくるお茶を試してください。

いろいろ試せば、きっと好みのお茶に出会える

と思います。本来は五月晴れが続くはずの５月

につつじ例会とケヤキ例会を交互に開催してき

ましたが、どうも近年は気候変動が激しくて５

月に五月晴れが続かないようです。今日は雨で

夏の上着では寒いので厚手の上着を着てきまし

た。来週は甲府で地区大会があります。静岡Ｒ

Ｃは昨年地区大会を開催しましたが、次年度と

言っても今年の１１月５・６日にまた地区大会

のホストになります。来週の地区大会では皆さ

んステージに上がっていただき、静岡へようこ

そ、と言っていただかなくて話しません。皆さ

ん体調を整えて来週の地区大会に臨みましょ

う。よろしくお願いします。



◦委  員  会  報  告◦

親睦委員会 委員長　松本博士君

５月２２日地区大会終了後、

慰労会を１９時から行います

ので地区大会に参加できない

方も含めて奮ってご参加くだ

さい。また夏の家族親睦旅行２６名の方に申し

込みを頂き、屋形船をチャーターすることがで

きました。当日は豊洲市場を見学し、そこから

屋形船、その後オリンピックミュージアムを見

学して解散となります。

◦幹　事　報　告◦

幹事　木村絵美君

次回５月２２日地区大会のため、２３日は休例

会となります。５月３０日は通常例会、次年度

アワーとなります。例会前の１１時４５分から

新旧委員長の引継ぎを行いますので今年度の委

員長と次年度の委員長に指名されている方は集

合ください。

◦お  め  で  と  う◦

【誕生祝い】

●月●●日 佐々木達也さん

【結婚記念日】

●月●●日 垣谷直人さん・マユミさん

●月●●日 梅原弘充さん・僚子さん

◦ス　マ　イ　ル◦

栁田一男君

青少年奉仕委員会の今年度事業の一つである静

岡大学教育学部附属特別支援学校への「学習支

援事業」を先週の５月１１日（水）に「学用品

贈呈式」として実施致しました。式典は児童生

徒５９名と教職員の方を含め約１００名の方が

参加され「寄贈したタンバリンや太鼓など」を

教職員の方々が使った楽しい催しもあって、児

童たちも報告いたしました。「秋祭り支援」が

変更を余儀なくされましたが、無事終了しまし

たことを報告いたします。不慣れな点が多く多

くのロータリアンの皆様から、ご助言やサポー

トを頂きました。この場をお借りしまして、改

めまして皆さま本当にありがとうございまし

た。今後とも宜しくお願い致します。

垣谷直人君

結婚記念日の綺麗なお花、ありがとうございま

した。

佐々木達也君

お誕生日のお祝いありがとうございました。駿

府城内ではできませんでしたが、名所浮月楼さ

んで祝って頂きまして感謝しております。

◦つ　つ　じ　例　会◦

環境保全委員会の委員長大石剛さんから「つつ

じ植樹とその由来」と「向坂達也会員からのメッ

セージ」について話を頂き、静岡ＲＣの「つつ

じ」歴史についての説明があった。

◦出　席　報　告◦

例会日 全会員数
（出席計算人数）

出 席
会員数

欠 席
会員数

暫 定
出席率

5/16 104（103） 現 地 49 名 55 名 47.57％

欠席した方は年度内にメイクアップしましょう！

なお、国際ロータリー理事会の決定事項に則り、それに

変更が無い場合は全会員出席扱いとします。




